

Grâce à l'investissement de la communauté rurale de Djembéring dont fait partie Carabane, aux dons des Bon-Encontres, aux bénéfices des ventes de produits artisanaux ramenés de Carabane par les membres du comité du jumelage et aux subventions accordées par la mairie de Bon-Encontre, une école de six classes a pu être construite à Carabane.

Elle est inaugurée le 21 janvier 2006, en présence des chefs coutumiers sénégalais, de Michel Lauzzana, maire de Bon-Encontre et des membres du comité de jumelage alors présidé par Alain Duhard.

Depuis, l'école s'est dotée de panneaux solaires ce qui permet le fonctionnement d'une télévision dans une classe et surtout, la possibilité pour les élèves de suivre le soir, à la lueur de la fée électricité, des cours de soutien. Ce qui est parfois indispensable au passage en 6e.

